

Le président cubain assiste à la cérémonie de remise des prix de l'anniversaire des CDR

Image not found or type unknown

La Havane, 22 sept (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba (CC-PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a présidé l'événement politique et culturel au cours duquel les Comités pour la défense de la révolution (CDR) ont remis des prix à leurs membres et à des groupes remarquables, à l'occasion de leur 62e anniversaire.

Des membres du Bureau politique du PCC, Ulises Guilarte et Teresa Amarelle, respectivement secrétaires généraux de la Central de Trabajadores de Cuba et de la Fédération des femmes cubaines ; Rogelio Polanco, membre du Secrétariat du CC-PCC et chef du Département idéologique, et Gerardo Hernández, coordinateur national du CDR, ont également participé à l'événement.

Cinq organisations de base remarquables et un collectif ont des mains du leader cubain le drapeau du "28 septembre", la plus haute récompense décernée par les comités.

Guilarte de Nacimiento a remis les médailles " Pour la défense de la patrie " et " Unité du quartier " à neuf membres distingués pour leur travail dans les structures de l'organisation, et le Héros de la République Hernández Nordelo a décoré neuf autres camarades de la distinction " 28 septembre ".

Aylín Álvarez García, premier secrétaire de l'Union des jeunes communistes, ainsi que des chefs et officiers des Forces armées révolutionnaires et du ministère de l'Intérieur ont également assisté à la cérémonie.

Les CDR sont nés le 28 septembre 1960 à l'initiative du Commandant en chef Fidel Castro Ruz (1926-2016) en tant qu'organisation de masse visant à mobiliser tout le peuple pour défendre la Révolution et les acquis du socialisme.

(Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/299960-le-president-cubain-assiste-a-la-ceremonie-de-remise-des-prix-de-lanniversaire-des-cdr>



Radio Habana Cuba